

ABSTRAK

Oleh: Taqwatul Uliyah

NPM: 1670031016

Jama'ah Tabligh mempunyai konsep dakwah dengan metode dakwah dan tabligh. Adapun karakteristik dakwah Jama'ah Tabligh yaitu : murni dan autentik (*dzâtiyyâh*), yakni autentik sebagai panggilan Tuhan, mendorong kemajuan (*taqaddûmîyah*), yakni kemajuan yang tetap menjunjung tinggi nilai-nilai moralitas, universal (*syamîlâhi*) mencakup semua aspek kehidupan, memadukan tiga sistem hidup (*manhaj al hayat*), menekankan prinsip-prinsip agama yang luhur dan menjauhkan diri dari perbedaan mazhab. Begitu juga Muslimat NU program kerjanya sangat banyak yang harus diselesaikan sebagai pengurus. Berkaitan dengan pernyataan di atas, penulis ingin mengetahui dakwah kedua organisasi tersebut dalam upaya membina keluarga sakinah, lalu bagaimana dengan kasih sayang terhadap keluarganya terutama anak yang ditinggalkan kegiatan tersebut. Adapun masalah yang akan diteliti adalah: 1) Bagaimana metode dan tujuan dakwah menurut Jama`ah Tabligh dan Muslimat NU dalam membina keluarga sakinah di (Kota Bandar Lampung, Kota Metro dan Kabupaten Lampung Selatan)? 2) Apa saja materi dakwah dalam membina keluarga sakinah di (Kota Bandar Lampung, Kota Metro dan Kabupaten Lampung Selatan)? 3) Bagaimana teknik pembinaan pelaksanaan dakwah Jama`ah Tabligh dan Muslimat NU dalam upaya membina keluarga sakinah di (Kota Bandar Lampung, Kota Metro dan Kabupaten Lampung Selatan).

Tujuan penelitian untuk mengetahui karakter dakwah Jama'ah Tabligh dan Muslimat NU di kalangan wanita dalam upaya membina keluarga sakinah di Lampung, mengetahui materi yang digunakan, dan mengetahui faktor kendala dakwah.

Jenis penelitian adalah deskriptif-kualitatif. Sedangkan pengeumpulan datanya menggunakan data primer yang diperoleh dari hasil observasi yaitu, wawancara, serta metode dokumenter.

Dari hasil wawancara pasang anggota Jama'ah Tabligh dan Muslimat NU, menghasilkan kesimpulan bahwa dakwah Jama'ah Tabligh dan Muslimat NU berpengaruh terhadap upaya membina keluarga sakinah.

Kata Kunci: Dakwah, Jamaah Tabligh, Muslimat NU, Keluarga Sakinah

ABSTRACT

By: Taqwatal Uliyah

NPM: 1670031016

Jama'ah Tabligh has the concept of da'wah by the method of Da'wah and Tabligh. The characteristics of the Da'wah Tabligh namely: pure and authentic (*dzâtiyyâh*), namely authentic as God's calling, encouraging progress (*taqaddûmîyah*), namely progress that continues to uphold moral values, universal (*shamîlâhi*) covering all aspects of life, combining the three living system (*manhaj al hayat*), emphasizing the principles of the noble religion and distance themselves from differences in schools. Likewise the NU Muslimat work program very much that must be completed as an administrator. In connection with the statement above, the author would like to know the da'wah of the two organizations in an effort to foster a sakinah family, then what about affection for their families, especially children left behind by these activities. The problems to be investigated are: 1) What are the methods and objectives of preaching according to the Jama'ah Tabligh and Muslimat NU in fostering sakinah families in (Bandar Lampung City, Metro City and South Lampung Regency)? 2) What are the da'wah materials in fostering sakinah families in (Bandar Lampung City, Metro City and South Lampung Regency)? 3) How is the technique of fostering the implementation of the Da'wah Tabligh and Muslimat NU in an effort to foster a sakinah family in (Bandar Lampung City, Metro City and South Lampung Regency).

The purpose of this study was to determine the character of the Jama'ah Tabligh and Muslimat NU among women in an effort to foster a sakinah family in Lampung, find out the material used, and determine the constraints of da'wah.

This type of research is descriptive-qualitative. While the collection of data using primary data obtained from observations, interviews, and documentary methods.

From the interviews of pairs of Tabligh Jama'ah members and NU Muslimates, the conclusion was that the preaching of the Tabligh Jama'ah and Muslimat NU influenced the efforts to foster a sakinah family.

Keywords: Da'wah, Jamaah Tabligh, Muslimat NU, Sakinah Family

الملخص
بقلم: تقواة العلية
NPM: 1670031016

الجامعة الطبلية لديه مفهوم الدعوة من طريقة الدعوة و الطبلية . خصائص الدعوة الطبلية وهي: نقية وأصيلة ، وهي أصيلة كما نداء الله ، وتشجيع التقدم (التقوى) ، وهي التقدم الذي لا يزال الحفاظ على القيم الأخلاقية ، عالمية (شاملاهي) تغطي جميع جوانب الحياة ، والجمع بين ثلاثة نظام المعيشة (منهج الحياة)، مع التشديد على مبادئ الدين النبيل وبعد عن الاختلافات في المدارس. وبالمثل ، يجب أن يكتمل برنامج عمل مسلمات نو كمسؤول. فيما يتعلق بالبيان أعلاه، يود المؤلف معرفة دعاء المنظمتين في محاولة لتشجيع أسرة سكينة ، ثم ماذا عن المودة لعائلاتهم ، وخاصة الأطفال الذين خلقهم هذه الأنشطة. المشاكل التي يتبعن التحقيق فيها هي: (1) ما هي طرق وأهداف الوعظ وفقاً لجمعيّة الطبلة والمسلمة NU في رعاية أسر السكينة في (مدينة بندر لامبونج ومترو سيني وجنوب لامبونج ريجنسي)؟ (2) ما هي المواد الدعوية في رعاية أسر السكينة في (بندر لامبونج سيني ، مترو سيني و ساوث لامبونج ريجنسي)؟ (3) كيف هي تقنية تعزيز تنفيذ الدعوة الطبلية و مسلمات نو في محاولة لتشجيع عائلة سكينة في (مدينة بندر لامبونج ومترو سيني وجنوب لامبونج ريجنسي)

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد شخصية الجماعة الطبلية و مسلمات نو بين النساء في محاولة لتشجيع عائلة السكينة في لامبونج ، ومعرفة المواد المستخدمة ، وتحديد قيود الدعوة.

هذا النوع من البحوث وصفية النوعية. بينما يتم جمع البيانات باستخدام البيانات الأولية التي تم الحصول عليها من الملاحظات والمقابلات والأساليب الوثائقية.

من المقابلات التي أجريت مع أزواج أفراد من جماعة الطبلية الجماعة مسلمات نو ، كان الاستنتاج أن الوعظ من الجماعة الطبلية و مسلمات نو أثرت على الجهود المبذولة لتشجيع عائلة السكينة.

الكلمات المفتاحية: الدعوة ، الجماعة الطبلية ، مسلمات نو ، عائلة سكينة